

ABSTRAK

Ervina S Butarbutar, 7101220005. Analisis Faktor-faktor yang Berpengaruh Terhadap Kesadaran Kewajiban Perpajakan Pada Sektor Usaha Kecil dan Menengah (UKM) di Kota Medan. Skripsi, Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Medan, 2014.

Permasalahan yang dibahas dalam penelitian ini yaitu apakah Pengetahuan Wajib Pajak Tentang Pajak, Pemahaman *Self Assessment System*, Tingkat Penghasilan Wajib Pajak, Kemudahan dalam Melakukan Sistem Pembayaran Perpajakan, Manfaat yang Dirasakan oleh Wajib Pajak, Tingkat Kepercayaan Wajib Pajak pada Sistem Pemerintah dan Hukum terhadap Kesadaran Kewajiban Perpajakan pada Sektor Usaha Kecil dan Menengah (UKM) di Kota Medan.

Penelitian bertujuan untuk mengetahui pengaruh Pengetahuan Wajib Pajak Tentang Pajak, Pemahaman *Self Assessment System*, Tingkat Penghasilan Wajib Pajak, Kemudahan dalam Melakukan Sistem Pembayaran Perpajakan, Manfaat yang Dirasakan oleh Wajib Pajak, Tingkat Kepercayaan Wajib Pajak pada Sistem Pemerintah dan Hukum terhadap Kesadaran Kewajiban Perpajakan pada Sektor Usaha Kecil dan Menengah (UKM) di Kota Medan.

Populasi dalam penelitian ini adalah usaha kecil dan menengah di Kecamatan Medan Denai dengan jumlah sampel sebanyak 30 responden yang merupakan pemilik usaha kecil dan menengah yang bergerak di bidang industri fashion. Metode yang digunakan dalam penentuan sampel adalah *purposive sampling* dengan teknik analisis regresi berganda dengan bantuan SPSS 20.0.

Kesimpulan dalam penelitian ini adalah Pengetahuan Wajib Pajak Tentang Pajak, Pemahaman *Self Assessment System*, Kemudahan dalam Melakukan Sistem Pembayaran Perpajakan, Manfaat yang Dirasakan oleh Wajib Pajak, Tingkat Kepercayaan Wajib Pajak pada Sistem Pemerintah dan Hukum tidak berpengaruh terhadap Kesadaran Kewajiban Perpajakan, sedangkan Tingkat Penghasilan Wajib Pajak berpengaruh dan signifikan terhadap Kesadaran Kewajiban Perpajakan pada Sektor Usaha Kecil dan Menengah.

Kata kunci : Pengetahuan Wajib Pajak, Pemahaman *Self Assessment System*, Tingkat Penghasilan Wajib Pajak, Kemudahan dalam Melakukan Sistem Pembayaran Perpajakan, Manfaat yang dirasakan oleh Wajib Pajak, Tingkat Kepercayaan terhadap Sistem Pemerintahan dan Hukum, Kesadaran Kewajiban Perpajakan.